

絆リンゴ園を長部に！

「明日世界がなくなるかもしれないと思っても、今日私はリンゴの木を植えるだろう。」
M.ルッター（ドイツの宗教改革者）

「絆・ベルリン」は陸前高田市の長部に建設中(今年の12月9日に完成祝い)のコミュニティー・センターの隣りの敷地にリンゴの木を植えるプロジェクトを推進しています。きっかけはこのセンターの主な建設資金がベルリンの親日家の皆さんの寄付によって賄われていることです。そしてその友好の絆の橋渡ししたのが「絆・ベルリン」なのです。初めは敷地内に記念植樹をする考えでしたが、果樹園にしたらどうかとの提案が地元の方からあり、リンゴ園を作ることにしました。

資金は賛同者からのご寄付を募り、「絆・ベルリン」が負担するようにしています。後々にはリンゴだけでなく、葡萄や梨なども植えていきたいと考えています。リンゴの苗木はとりあえず日本で調達しましたが、来年にはドイツのリンゴの枝を接ぎ木して日独友好リンゴを育てようと夢を見ている。リンゴの種類は紅玉で、ドイツのJonathanです。まずは10月10日からボランティア活動の一環として植え始めました。左下の写真が10月12日の植樹の様を伝えています。



リンゴの木を植えれば、終わるというプロジェクトではありません。といい



ますのは、大震災の後山の動物たちが里に大量に降りてきて、せっかく植えた作物やリンゴの木を食べてしまいます。右上の写真がリンゴ園に隣接している山林です。そのために駆除用の電線を張り巡らす対策をほどこすことを計画しています。そのためにもお金がかかります。

ご寄付を頂ければ幸いです。

一緒に日独絆リンゴを实らせよう！

寄付行為

なお「絆・ベルリン」は2011年9月以来ドイツの法律で認められた公益法人（日本のNPOに相当）です。そのためドイツ国内における寄付行為につきましては免税措置がございますが、日本におきましては認められておりません。ご了承頂ければ幸いです。それにもかかわらずお寄付を下さるという方のために振込先をお知らせします。

振込先:

“Kizuna in Berlin e.V.”

口座番号: 66681100

銀行: 10010010 (Postbank)

IBAN: DE09 1001 0010 0066 6811 00

BIC: PBNKDEFF